

## 今日の様子を紹介します

今日の太宰府西中学校では、大きな出来事はありませんでした。今日の様子をいくつか紹介します。

- 朝の放送では、生徒会執行部の「学級委員会」「学習委員会」「文化委員会」から連絡がありました。それぞれの委員会で今、取り組んでいることについての連絡です。生徒会執行部の生徒が、校内放送を使い、連絡や啓発等を行うことは、とてもよいことです。これからも、どんどん校内放送を活用し、生徒会活動を活発にしてほしいと思います。
- 今日の授業では、先週行われた中間考査の答案用紙返却がいくつかありました。テスト返却時には恒例となった歓声が聞こえてきました。テスト後に大事なのは、「歓声」で終わるのではなく、自分ができていなかったところを見直すことです。また、勉強法の見直しも必要です。テスト前のいつからどのように取り組んだのか？授業はどのように参加していたのか。これらを見直して改善することが望まれます！
- 今日の昼休みに、向佐野地区の臨時集会がありました。これは今週16日(木)に行われる地域防災訓練と地域清掃の事前打合せのためです。向佐野地区は生徒数が多いため、清掃区域を3か所に分けるそうです。そのためのアンケート調査でした。今週木曜日は雨の予報となっていますが、地域活動を行い、地域の一員としての自覚を高めてほしいと思います。



向佐野地区生徒が担当教師の説明を聞いています